

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2015/2016

14711110 - FAISHAL MAJID

STATION	FEEDBACK
Darah Rutin	tunggu lisisnya itu sebelum dicampurkan dengan akuades. trus wrna msh pekat drpada komparatornya jadi hb nya lbh rendah dr hasilnya yg seharusnya.
Fungsi Vena	tidak melakukan salah satu cara memperbesar vena dan tidak menunjukkan ke evaluator. tidak melakukan homogenisasi. tidak memasang label dan tidak menulis identitas.
Injeksi Intravena	mempersiapkan alat kurang dr 10. tdk menunjukkan vena yg dipilih. tidak melakukan cara2 untuk memperbesar vena dan menunjukkan kpd evaluator. tidak langsung meepas torniket saat darah sudah masuk ke dalam spuit.
Komunikasi	"1. Sudah bagus sesekali menyebut nama utk sapaan. 2. Bagus utk RPS lengkap, tapi ada baiknya mulai dengan RPS dengan pertanyaan pertanyakan terbuka, ""apakah bisa diceritakan bagaimana demam yang ibu rasakan?"" lalu baru pertanyaan tertutup yang belum diceritakan mengenai RPS 3. Lalu crossceck tergadap RPS dulu, baru mulai dengan anamnesis sistem. 4. Pertanyaan terbuka untuk anamnesis sistem ? Apakah ada keluhan lain? 5. Bagus. Sudah menanyakan semua sistem.beberapa keuhan yang ada sudah digali lebih lanjut. Nyeri perut yang belum.. disebelah mana? 6. Lalu croscek lagi mengenai annamnesis sistem 7. Ada baiknya berespon jik pasien terlihat kedinginan"
Pemasangan Infus	ic : OK, persiapan alat: OK, cuci tangan sebelum pasang, sarung tangan : OK, persipan cairan: harusnya dikunci dulu sebelum dialirkan, tidak dipastikan cairan mengalir terlebih dahulu dan tidak ada emboli udara, tidak memperbesar vena, desinfeksi : tidak sebut sampai kering, insersi : masuk, tetapi teorniket tidak segera dilepas setelah tampak darah (seharusnya sebelum kateter masuk semua turniket sdh dilepas, vena bagian proksimal ujung kateter tidak ditekan sehingga darah mengalir dan ada resiko emboli, penyambungan OK, fiksasi tdk rapi dan tidak kuat, tidak membereskan tournikuet, tidak cuci tangan stelah pasang,
Pengecatan Gram	langsung melepas sarung tangan tanpa desinfeksi dulu. sebaiknya cuci dg alkohol dulu baru dilepas sarung tanganya.
Reflek Patologis	GCS verbalnya diperhatikan, kata-kata atau kalimat yang keluar dari mulut pasien?itu kalimat tp gak nyambung dg pertanyaan.
Sediaan Apus	belum homogenisasi